



CORTES GENERALES  
**DIARIO DE SESIONES DEL  
CONGRESO DE LOS DIPUTADOS**

**COMISIONES**

---

Año 2023

XIV LEGISLATURA

Núm. 897

Pág. 1

---

**CONSTITUCIONAL**

**PRESIDENCIA DEL EXCMO. SR. D. ROBERTO URIARTE TORREALDAY,  
VICEPRESIDENTE PRIMERO**

**Sesión núm. 29**

**celebrada el jueves 11 de mayo de 2023**

---

Página

**ORDEN DEL DÍA:**

**Elección de vacantes en la Mesa de la Comisión:**

— Elección de la Presidencia de la Comisión. (Número de expediente 041/000012) ..... 2

---

# DIARIO DE SESIONES DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

## COMISIONES

Núm. 897

11 de mayo de 2023

Pág. 2

### Se abre la sesión a las doce y treinta minutos del mediodía.

El señor **VICEPRESIDENTE** (Uriarte Torrealday): Buenos días.

Vamos a dar comienzo a esta sesión de la Comisión Constitucional, cuyo punto único del orden del día consiste en la sustitución del presidente de la Comisión. Creo que hablo en nombre de todas y de todos si digo que le agradecemos profundamente el trabajo realizado a don Héctor Gómez, a nuestro compañero en la Presidencia de la Comisión, y le transmitimos desde aquí los mejores deseos para sus nuevas responsabilidades y para todo lo que tenga que aportar desde su ministerio. Así que desde aquí, en nombre de la Comisión, le transmitimos nuestra enhorabuena y nuestro apoyo para lo que necesite en el ministerio.

Vamos a proceder a la sustitución del señor presidente y, como bien saben ustedes, hay dos formas de proceder a dicha sustitución en el caso de que haya uno o más candidatos. En este caso, hay más de una candidatura para proceder al nombramiento, ya que, en principio, se han presentado como candidatos doña María Luz Martínez Seijo y don Carlos Zambrano. No sé si hay alguna otra candidatura, pero, en principio, serían estas dos personas las candidatas y, por lo tanto, no se puede proceder a la forma abreviada de elección, con lo cual, vamos a tener que proceder a la votación nominativa. Les recuerdo que se requiere obtener la mayoría absoluta de los miembros de la Comisión para ser elegido en la primera votación y, en el caso de que nadie obtenga la mayoría absoluta en la primera votación, se procederá a una segunda votación. Por tanto, si no tienen preparadas dos papeletas, pueden escribir dos nombres por si acaso no sale elegido un candidato en primera votación.

Procedemos, por lo tanto, a la votación, y será el señor letrado quien proceda a leer los nombres de todos los miembros para que voten. Las personas que voten en sustitución de alguna otra persona, por favor, que hagan saber que están votando en sustitución de otro de los miembros de la Comisión para que conste en el acta.

Muchas gracias.

Adelante, señor letrado.

### Por el señor letrado se procede al llamamiento de las señoras y los señores diputados presentes y representados, quienes van depositando su papeleta en la urna.

### Terminada la votación y verificado el escrutinio, dijo

El señor **VICEPRESIDENTE** (Uriarte Torrealday): El resultado de la votación es que doña María Luz Martínez Seijo ha obtenido veintidós votos; don Carlos Zambrano ha obtenido cinco votos, y ha habido seis votos en blanco.

Por lo tanto, al haber conseguido la mayoría absoluta, queda automáticamente elegida doña María Luz Martínez, por lo que le pedimos que se incorpore a la Mesa, por favor. **(Aplausos.—La señora presidenta, Martínez Seijo, ocupa su lugar en la Mesa).**

La señora **PRESIDENTA** (Martínez Seijo): Quiero dar las gracias a todos los miembros de la Comisión por la confianza.

Señorías, desde luego, es un auténtico honor formar parte de esta Comisión, pero, permítanme que les diga que, desde luego, un mayor honor aún es ser la presidenta de esta Comisión, y no simplemente por la trascendencia de los asuntos que en ella se abordan, sino también por su trayectoria histórica. Hay que recordar que esta fue la primera Comisión que se constituyó ya en las Cortes de Cádiz, en 1810, y que en toda la época democrática siempre ha formado parte del Congreso de los Diputados.

Debo decir también que, además, es un doble honor, porque es la segunda vez que una mujer preside esta Comisión, solo ha habido una vez anterior. Precisamente, ayer hizo veintitrés años que Margarita Mariscal fue nombrada presidenta y, nuevamente, una mujer puede ostentar la Presidencia de esta Comisión, así que es un doble honor. Espero estar a la altura de los objetivos de esta Comisión y, desde luego, les puedo garantizar a sus señorías que en ello pondré todo mi empeño, y que la máxima que me acompañará en estos próximos meses, en esta parte tan breve que nos queda de legislatura, es todo mi compromiso para ser la presidenta de todos los grupos, para fomentar el diálogo y fomentar el mayor de los consensos en todos aquellos asuntos que vayamos a abordar.

Nuevamente les agradezco el apoyo recibido a todos los grupos y, por supuesto, a mi grupo parlamentario por haberme propuesto para ostentar la Presidencia de esta Comisión.

Sin más asuntos que tratar, señorías, se levanta la sesión. **(Aplausos).**

### Eran las doce y cuarenta minutos del mediodía.